

EL REGALO DEL OFICIO DIVINO

Debemos siempre recordar que la oración del Oficio es parte central de nuestro servicio y no un 'extra' que se hace sólo cuando 'se tiene tiempo'.



Como todos sabemos, la oración juega un papel fundamental en nuestra vocación de cristianos. Y en nuestra espiritualidad tenemos el gran regalo del Oficio Divino, oración que nos hace volver la mirada a Cristo a lo largo del día interrumpiendo, para bien, nuestros quehaceres cotidianos. En esta oración comunitaria, al igual que en nuestros trabajos u ocupaciones, estamos llamados a servir a Dios con todo nuestro ser, ofreciéndonos a nosotros mismos, nuestras preocupaciones, alegrías, angustias y dificultades, y poniéndolas en sus manos para que Él vaya haciendo su historia con nosotros.

Debemos siempre recordar que la oración del Oficio es parte central de nuestro servicio y no un 'extra' que se hace sólo cuando 'se tiene tiempo'. Teóricamente nadie piensa así, pero cuando estamos metidos en la vorágine del día, muchas veces la oración, y en especial la del Oficio Divino, puede quedarse relegada a un segundo o tercer lugar, siendo que debiera ocupar el primero.

San Benito es consciente de esto y por eso escribe un capítulo entero en relación a este tema. Es muy realista al hacer notar que la tensión que existe entre la oración y las otras ocupaciones es algo bastante habitual incluso en la vida monástica. Sin embargo, nunca pone en duda la importancia de la oración del oficio, sino que invita a hacerlo "como puedan" (RB 50, 3), haciendo notar que bajo ninguna circunstancia el monje debe olvidar que lo central de su servicio, o más bien dicho, su trabajo principal es la celebración del Oficio Divino.

Con mayor razón a nosotros como laicos este tema nos toca fuerte porque inmersos en la rutina diaria, en reuniones, en el estudio, en actividades con los niños, eventos familiares, imprevistos, etc. nuestra intención de vivir nuestra vocación se ve perturbada y oscurecida y nuestra alabanza diaria también. Por esto san Benito nos invita a "arrodillarnos con reverencia en presencia de Dios" (RB 50, 3) en los lugares donde nos encontremos "a las horas prescritas" (RB 50, 4), es decir, si debo hacer la tal hora del Oficio y me encuentro lejos del coro, tratar de hacer la oración como se pueda. Hay que pensar también que ahora, a diferencia de la época de san Benito, contamos con más posibilidades para leer los salmos y las lecturas correspondientes. La tecnología puede ser de gran ayuda en estos casos.

Estamos llamados a esto, no simplemente por cumplir, sino porque sabemos y hemos experimentado la necesidad de Dios y, a pesar de que la carne es débil y muchas veces nos impulsa a dejar de lado la oración porque 'tenemos cosas más importantes que hacer', entremos en nosotros mismos y pensemos que al unirnos desde donde podamos y como podamos, además de tener este encuentro personal con el Padre también nos estamos uniendo en espíritu a nuestra comunidad.

LO QUE VIENE

L7

Vísperas Generales

J10-S12

Retiro 1 Educadores

S12

Peregrinación de los Andes

Celebración San José

ENTRA EN TU APOSENTO (MT 6, 6)

Tiempo Ordinario

27° Semana | Salterio III

HORARIOS OFICIOS

CSB: 7:10 - 7:30 - 13:30 - *17:30

CSL: 7:15 - 7:30 - 13:30 - *17:30

CSA: 7:10 - 7:30 - 13:30 - *17:30

* Viernes Vísperas 16:30

SJ: 6:20 - 6:45 - 13:00 - 19:25

CAPILLA VIRTUAL: 8:00

EVANGELIO DEL DÍA

L7 Lc 10, 25-37

M8 Lc 10, 38-42

Mi9 Lc 11, 1-4

J10 Lc 11, 5-13

V11 Lc 11, 15-26

S12 Lc 11, 27-28

D13 Sb 7, 7-11

Sal 89, 12-17

Hb 4, 12-13

Mc 10, 17-30

L14 Lc 11, 29-32

CELEBRAMOS



NUESTRA SEÑORA DEL ROSARIO

7 de octubre

"Cuando se cumplió el tiempo, envié Dios a su Hijo, nacido de una mujer, nacido bajo la ley, para rescatar a los que estaba bajo la ley, para que recibiéramos el ser hijos por adopción" (Ga 4, 4-5).



CAPILLA VIRTUAL

LUNES A VIERNES

Laudes
8:00 horas

Lectio
9:00 horas

INGRESAR



LECTIO DE LA SEMANA

Motivaciones Lecturas Preguntas

VER LECTURAS



VÍSPERAS GENERALES

Lunes 7 de octubre
SB y SA 19:30 horas
SL 18:30 horas

OCTUBRE
Mes de la Familia



NOTICIAS MAM

SAN JOSÉ
EXPERIENCIAS DE SEPTIEMBRE



"Levantémonos de una vez que la Escritura nos desvela" (RB P8)

Doce alumnos de los colegios San Benito y San Anselmo llegaron a San José el 20 de septiembre, acompañados por los tutores Santiago Martínez (A14) y Emilia Uribe (A19). Los hombres se hospedaron en la Casa San Beda y las mujeres en la Casa Santa Hilda. San Benito fue el tema de las espiritualidades en las dos casas. **Santiago** cuenta: "Guiados por el lema "Levantémonos de una vez que la Escritura nos desvela" y aprendiendo de la persona de san Benito, pudieron vivir una experiencia de profundo encuentro con Dios, silencio y vida comunitaria".

José Manuel Eguiguren, Fundador y Responsable emérito del Movimiento, compartió con los jóvenes la urgente necesidad de vivir la tutoría, de acoger a otros, estar disponibles, entregar del propio tiempo para escuchar y dar palabras de vida a los alumnos menores y con todos con quienes nos encontramos.



"Cristo es todo y está en todos" (Col 3, 11)

Bajo este lema, cinco jefas scout de Colegio San Benito, junto a Mariana Muggli (A14) y Macarena García (B93), oblata, estuvieron viviendo una experiencia entre los días 24 de septiembre y el 1 de octubre, en el Puesto San Agustín. **Macarena** nos cuenta: "el objetivo fue abrir un espacio para la oración, la amistad, la renovación en la vocación y, sobre todo, el encuentro con Cristo. Fue muy bueno, pudimos tener un retiro de silencio dentro de la experiencia y compartir con las jóvenes que están por cuatro meses y con la Casa Santa Hilda".



Liturgia inicio Tebaida
QUE NO SE ANTEPONGA NADA AL SEÑORÍO DE CRISTO

El miércoles 2 de octubre se celebró la Liturgia de Inicio del año de Tebaida, donde 26 jóvenes se comprometieron a vivir en profundidad el carisma de Manquehue por un año.

Ramón Gimeno (A17) nos cuenta: "Fue una tarde de mucha comunión en la que participaron los jóvenes y las dos casas de oblatos cenobitas. Empezamos con la oración de Vísperas, en las que cada joven expresó su intención de unirse a Tebaida. Jonathan Perry, Responsable del Movimiento, nos compartió unas palabras en base a un apotegma de los Padres del Desierto que animó mucho a los jóvenes a vivir este año con un celo

radical. Después de la oración compartimos todos un ágape fraterno con comida rica y muy buenas conversaciones en un ambiente lleno del Espíritu Santo. Para terminar, Vicente Tagle, oblatos, antes de Completas nos cantó una décima a lo divino que ilumina mucho lo que significó esa tarde".

Con este canto yo insisto,
en palabras pronunciadas,
Que no se anteponga nada
Al señorío de Cristo.

En Tebaida sé provisto
Del Espíritu y su ruego,
Comprometámonos luego
Con nuestra estabilidad
Y con lectio y la amistad
Transformémonos en fuego



MONSEÑOR CHOMALI ES NOMBRADO CARDENAL POR EL PAPA FRANCISCO

Ayer domingo 6 de octubre, el Santo Padre, Francisco, en el habitual rezo del *Angelus*, ha comunicado que Monseñor Fernando Chomali G., arzobispo de la Arquidiócesis de Santiago, será creado cardenal el 8 de diciembre del 2024 en la Solemnidad de la Inmaculada Concepción de la Santísima Virgen María.

Monseñor Chomali escribió en su cuenta de Instagram: "Estoy muy emocionado por la responsabilidad y espero ser un aporte para la Iglesia chilena. Recen por mí y yo rezaré como siempre lo he hecho. Dios mío ven en mi auxilio".

Con esta nominación, Monseñor Chomali se transforma en el noveno cardenal de la Iglesia chilena. Los anteriores fueron los cardenales José María Caro, Raúl Silva Henríquez, Juan Francisco Fresno, Carlos Oviedo Cavada, Jorge Medina Estévez, Francisco Javier Errázuriz, Ricardo Ezzati Andrello y Celestino Aós Braco.

LINKS DE INTERÉS



"No descuides el carisma que hay en ti" (1Tm 4, 14a).

Escríbenos a boletin@manquehue.org

 [@movimientomanquehue](https://www.instagram.com/movimientomanquehue)